

*A GENÈVE***Décès de M. Adolf Vischer, membre honoraire du CICR**

La *Revue internationale* a le chagrin de faire part à ses lecteurs du décès, survenu le 13 juillet 1974, de M. Adolf Vischer, docteur en médecine, membre honoraire du Comité international.

Il avait exercé une longue activité toute vouée au service du prochain et, désireux de secourir autrui de toutes les manières, la Croix-Rouge lui était apparue très tôt comme un moyen utile, efficace, de le faire. C'est ainsi qu'il devint délégué du CICR et accomplit, pour ce dernier, diverses missions, en particulier dans les Balkans, en 1916 et 1917; à ce titre, il fut chargé d'inspecter les camps de prisonniers de guerre en Turquie. Durant la seconde guerre mondiale, en 1941 et 1942, il fut délégué du CICR au Caire.

En mai 1945, il fut élu membre du Comité international à l'œuvre duquel il apporta, par sa grande expérience médicale et le profond intérêt qu'il ne cessa de manifester pour l'œuvre humanitaire, un concours précieux. Par la suite, ses occupations professionnelles, à Bâle, ne lui permettant plus d'assurer une collaboration aussi active, il renonça à sa qualité de membre, et le CICR, en avril 1951, le nomma membre honoraire.

Le Comité international a exprimé à la famille du Dr Adolf Vischer sa très vive sympathie. Il conservera du disparu un souvenir plein de gratitude, en évoquant l'exemple qu'il a donné d'une existence consacrée à l'homme qui souffre, et se rappelant en même temps son profond dévouement à l'idéal de la Croix-Rouge.